



Bilan de la sensibilisation à l'éco-conduite des collégiens le mercredi 6 avril 2011

Rappel

Le thème de la Semaine du Développement Durable 2011 a été « changeons nos comportements », et notre collectivité a ainsi souhaité faire le lien entre la conduite en sécurité et l'éco-conduite.

Afin de profiter du simulateur installé pour la formation des agents à l'occasion de cette semaine du développement durable, des élus des commissions Est et Nord du Conseil Général des Jeunes ont aussi été invités à participer à cet incontournable et très attendu rendez-vous.

[Voir la suite en cliquant ici](#)